

Aste-Béon

Porte de la Réserve naturelle nationale de la vallée d'Ossau



Réserve Naturelle
VALLEE D'OSSAU



Limites de la réserve naturelle

Un peu d'histoire...

Dans les années 60, une équipe d'ornithologues conduite par les frères Terrasse étudie la population de Vautours fauves en ces lieux. Ils suivent alors le premier cycle de reproduction. Les résultats de leur travail apporte à la colonie ossaloise une renommée internationale. Afin de protéger ce qui est alors la seule colonie du territoire national, la Réserve naturelle nationale vallée d'Ossau a été créée en 1974. De 9 couples à sa création, la réserve naturelle compte de nos jours une centaine de couples.



Le site dans les années 1950

Un haut lieu scientifique...

La réserve naturelle sert depuis de site de référence pour le suivi et la connaissance de l'espèce. Elle fait l'objet d'expérimentations et de nombreux programmes de recherche.



Baguage des poussins au nid

Des bénéfiques réciproques...

Espèce se nourrissant exclusivement d'animaux morts en montagne, le Vautour fauve joue le rôle d'équarrisseur naturel évitant ainsi la propagation de maladies.



Vautours et pastoralisme, une relation réciproque et bénéfique

Un réservoir de biodiversité...

Outre le Vautour fauve, la réserve naturelle abrite des espèces à enjeux : Gypaète barbu, Vautour percnoptère, Lis des Pyrénées, Coronelle lisse...



Coronelle lisse



Decticelle d'Aquitaine



Vautour percnoptère



Lis des Pyrénées

Afin de protéger ce patrimoine exceptionnel, la réserve naturelle fait l'objet d'une réglementation spécifique notamment pour assurer la tranquillité des rapaces pendant la période de nidification et d'élevage des jeunes.